



Le métropolite Hilarion a présidé la première réunion de la Commission aux questions théologiques de la Conférence interconciliaire de l'Église orthodoxe russe dans sa nouvelle composition

Pour la première fois depuis son remaniement, la Commission aux questions théologiques de la Conférence interconciliaire de l'Église orthodoxe russe s'est réunie le 23 mars 2015 à la Salle des actes de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode. La réunion était présidée par le métropolite Hilarion, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut des Hautes Études et président de la Commission synodale biblique et théologique.

Parmi les participants figuraient l'évêque Constantin de Zaraïsk, recteur du séminaire de Kolomna, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou au Patriarcat d'Antioche et de tout l'Orient, ainsi que l'archimandrite Savva (Toutounov), vice-chancelier du Patriarcat de Moscou.

Conformément aux décisions de la Conférence interconciliaire réunie le 28 janvier 2015 la Commission aux questions théologiques devra examiner de 2015 à 2018 six thèmes :

1. Foi et science
2. La théologie en tant que science et sa place dans le système de connaissances
3. La prière de l'Église pour les non-baptisés (conjointement avec les commissions liturgiques, de droit canon, aux rapports avec l'hétérodoxie et les autres religions)
4. Réflexion théologique sur les problèmes bioéthiques
5. La doctrine de l'Église sur le miracle
6. La pratique de l'exorcisme

Les membres de la commission ont conclu que les quatre premiers thèmes seraient examinés en priorité. Ils se sont constitués en groupes de travail sur chacun de ces thèmes.

Il est prévu que des représentants des commissions liturgiques, de droit canon, aux rapports avec l'hétérodoxie et les autres religions feront également partie du groupe de travail sur « la prière de l'Église pour les non-baptisés ».

Les rencontres des groupes de travail auront lieu entre les réunions de la commission en assemblée plénière.

Le même jour, une première réunion du groupe de travail sur le thème de la « Réflexion théologique des problèmes bioéthiques » a eu lieu sous la présidence du professeur émérite M. Ivanov, vice-recteur de l'Académie de théologie de Moscou.

La prochaine réunion de la Commission aura lieu le 15 juin 2015.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50555/>